

CAMPS HUMANITAIRES

Inter' est représentée le travail auprès des jeunes et leurs engagements outre-mer au sein de connexion.3d.

Inter' offre un choix de projets humanitaires variés, crédibles et ayant du sens ! Nos partenaires, avec qui nous entretenons des relations durables, sont fiables. Nous offrons aux jeunes participants une expérience qui repose sur la préparation de 75 camps qui se sont déroulés sans problèmes majeurs durant ces 25 dernières années.

- Les camps s'adressent exclusivement aux jeunes dans leur 18^{ème} année au moment du départ.
- Une séance d'information a lieu en octobre à Bienne et regroupe tous les jeunes intéressés par les différents camps.
- Une équipe compte en général entre 6 et 12 participants.
- La préparation de chaque camp démarre déjà en novembre à raison d'une séance par mois, et ceci jusqu'en juin de l'année suivante.
- Les camps ont une durée de 3 semaines et ont lieu en principe en juillet. Ils peuvent quelquefois déborder sur le mois d'août.
- Les participants s'engagent à collaborer activement à une recherche de fonds afin de financer leurs frais de séjours sur place ainsi que le projet qu'ils préparent.
- Les participants paient eux-mêmes le prix du billet d'avion qui se monte à environ 1'400.— à cela, s'ajoutent les frais de transport à l'aéroport, les taxes, les vaccins et l'argent de poche.